



Hola, mi nombre es Andrea Ceceña Juárez, tengo 20 años. Yo vivo en el Estado de México, pero estudio en la Universidad Autónoma Metropolitana (unidad Cuajimalpa) de la Ciudad de México la licenciatura de “Ciencias de la Comunicación”.

Gracias a la movilidad estudiantil, tuve la oportunidad de realizar mi intercambio de manera virtual, así que este trimestre me encuentro estudiando en tres universidades diferentes: Universidad Autónoma de Manizales, La Universidad Antonio Nariño y la Universidad Nacional Entre Ríos.

Debido a que estudio comunicación me considero una “todóloga”, así que decidí estudiar Marketing en la Facultad de Ciencias de la Alimentación en la UNER. Mi interés en esta asignatura es para poder aprender un poco sobre estrategias de mercado y para poder desarrollar técnicas comunicativas en negocios.

Soy una persona muy sociable, me encantan los eventos como conciertos, teatro, exposiciones, etc. Una de mis mayores pasiones es grabar, usar cámara y editar videos, una de mis grandes metas es poder trabajar en una casa productora, filmar películas o estar relacionada en el mundo de la televisión. Aunque también me agradan mucho las actividades que me ayudan a despejarme del estrés y una de ellas es la cocina, me agrada hacer postres. Considero que puedo hacer muchas actividades, pero en especial cosas donde se pueda socializar, por ejemplo la atención al cliente.

Desde que llegue a la UAM (Universidad Autónoma Metropolitana) he estado esforzándome para poder obtener mi intercambio de manera presencial (antes de que ocurriera la pandemia), pero debido a la enfermedad de COVID-19 los planes cambiaron y ahora realizo mi movilidad en línea. Sin embargo, estoy muy entusiasmada de compartir experiencias y aprendizajes con mis nuevos compañeros argentinos, el aprendizaje no tiene límite y eso es lo que importa. Sé que por ahora no podre estar presencialmente en Argentina, pero mi sueño está en proceso.